



揖斐特別支援学校との交流学習

7月8日（水）第2・3限に、本校において、揖斐特別支援学校高等部3年生の生徒さんと本校の3年生の生徒との間で交流学習を行いました。当日は、揖斐特別支援学校の生徒さんと引率の先生がバスで本校を訪問してくださり、音楽室と体育館に分かれて交流しました。

授業の内容

（音楽）

本校音楽科の中村美代子教諭の指導の下、3年生の選択科目「音楽Ⅱ」及び「保育音楽」を選択している生徒が中心となり、ミッキーのテーマ曲を一緒にハンドベルで演奏したり、リズムゲームをして楽しみました。





(体育)

揖斐特別支援学校の水間教諭の指導の下、フライングディスクを使って、キャッチボールや遠投をして楽しみました。揖斐特別支援学校には、フライングディスクのチャンピオンの生徒がいて、その飛距離に皆驚いていました。





計2時間の授業が終わって、揖斐特別支援学校に生徒さんたちが帰る前に、代表の生徒から本校学校長に対し、大変丁寧で立派なお礼の言葉を頂きました。

揖斐特別支援学校の生徒のみなさん、楽しんでいただけましたでしょうか。こちらこそ、来ていただいて感謝しています！

次回は1年生で、交流をしたいと思います。

～本校では、ESDを推進し、一人一人の夢を実現するための学びを進めています～